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Geoffrey Not : un premier 
album plus vrai que nature 

Cet album, c'est moi de A à Z ». 

Geoffrey Not, auteur-compositeur et 

interprète de 22 ans, a sorti, hier, son 

premier album Nature L (*). Une 

première pour ce jeune artiste qui se 

consacre à la musique depuis déjà 

cinq ans. Habitué des concours (il 

participait l'an dernier au tremplin 

des jeunes talents) Geoffrey a jugé 

qu'il était temps de graver sur CD ses 

compos et ses textes 

« J'avais accumulé, depuis des 

années, ça de textes », explique-t-il 

en joignant le geste à la parole pour 

décrire une épaisse pile de feuilles. « 

C'est comme un tableau à qui il 

manquerait les couleurs. Il fallait 

faire cet album ». 

 Fan de Goldman  

Le jeune chanteur, fan de Jean-Jacques Goldman (on le devine dans certains textes) propose un 

mélange de pop et de variété avec des sonorités « africaines » liées à la présence des percus, de Bité, 

un percussionniste qui fut directeur du ballet national de Côte d'Ivoire et d'un musicien malgache, 

Judy. « J'ai voulu créer une ambiance unique pour cet album, ce n'est pas évident d'arriver à se 

démarquer de ce qui se fait maintenant, je voulais quelque chose d'acoustique, de simple et de 

propre ». 

 Tournée cet été  
Le jeune artiste, au caractère bien trempé, sait ce qu'il veut et ce qu'il ne veut pas. Il préfère le 

chemin, peut-être plus long, de l'authenticité, que la voie des maisons de productions et leurs 

formats préétablis. « Je n'ai pas envie de dénaturer mon travail ». Le Carcassonnais a su s'entourer de 

professionnels comme Luc Tallieu ou encore Gilles Arcens, qui dirige l'orchestre René-Coll. Son BEP 

vente action marchande est désormais loin derrière lui. Geoffrey Not vit pour la musique. Cet album 

n'est pas une fin en soi mais un tremplin. Le début d'une histoire. Il attend, avec impatience, de 

monter sur scène pour présenter ce disque. « Maintenant, je prépare une tournée. J'ai déjà des dates 

à Toulouse, Biarritz ou Albi. J'aime me retrouver sur scène face au public ». A Carcassonne, il s'est, 

notamment, produit au Chapeau rouge et espère chanter lors du prochain Festival, l'été prochain. « 

Mon objectif est de toucher aujourd'hui un maximum de gens et de continuer à me faire plaisir en 

composant et en chantant ». 

 P. B. 
 
(*) L'album est disponible depuis hier à Cultura et à l'espace culturel de Leclerc. Il y est en écoute. 

 


